

Lundi 02 février



Cette fête est une célébration qui tire son origine des Païens. C'est une fête qui honorait la lumière. Son nom vient du latin festa candelarum, soit la « fête des chandelles ».

Si au départ la coutume consistait à allumer des chandelles (d'où le nom Chandeleur) à minuit pour se purifier et se protéger, en particulier contre la foudre. Puis, cette fête est devenue un rituel de purification et de fécondité, promesse d'une bonne récolte de blé avant l'arrivée du printemps.

Dans la Rome antique avait lieu une fête purificatrice similaire à la même période : les Lupercales, en l'honneur de Lupercus, dieu de la fécondité.

Les prêtresses romaines (les Vestales) avaient pour habitude de faire l'offrande de gâteaux à base de blé, gage d'une récolte prometteuse l'année suivante.

Crêpe party

De nos jours on prépare des crêpes en famille ou entre amis.

Selon la tradition (actuelle), on dit que si on parvient à faire sauter la crêpe dans la poêle, sans la faire tomber, avec un Louis d'Or dans la main, l'année qui suivra sera prospère pour la maisonnée. Autre dicton, si la pâte à crêpes se termine sur une crêpe complète, un grand bonheur viendra combler la famille dans l'année.



PS : j'ai bien la crêpière... Si quelqu'un peut me donner un Louis d'Or, je l'accepte avec plaisir !